

Patroli Humanis dan Tebarkan Kedamaian, Satgas Yonif 512/QY Wujudkan Lingkungan yang Aman dan Nyaman di Kampung Poslam

Jefri Jayapura - PAPUA.PRESS.WEB.ID

Feb 20, 2025 - 06:40



Oksibil, Kabupaten Pegunungan Bintang, Papua – Dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat, Satgas Yonif 512/QY melalui Pos Okpol melaksanakan patroli humanis di Kampung Poslam, Distrik Oksibil. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman serta mempererat hubungan baik antara personel Satgas dengan warga setempat. Kamis,

(20/2/2025).

Danpos Okpol, Letda Inf M. Agung Iswanto, S.Tr (Han)., menyampaikan bahwa kehadiran Satgas di tengah masyarakat tidak hanya untuk menjaga stabilitas keamanan, tetapi juga membangun hubungan kekeluargaan yang erat dengan warga sekitar.

“Masyarakat di sini adalah bagian dari keluarga kita bersama. Sudah menjadi tugas kami untuk memastikan masyarakat dapat menjalankan aktivitas sehari-hari dengan rasa aman dan nyaman,” ujar Letda Inf M. Agung Iswanto.

Patroli yang dilakukan dengan pendekatan humanis ini mencerminkan komitmen Satgas Yonif 512/QY dalam mewujudkan lingkungan yang damai. Dalam patroli tersebut, personel Satgas turut berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan keluhan mereka, serta memberikan pemahaman mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Salah satu masyarakat Kampung Poslam, Bapa Braham Kalakmabin, mengungkapkan rasa senangnya atas kehadiran Satgas Yonif 512/QY di wilayahnya.

“Kami merasa lebih tenang dan nyaman dengan keberadaan Satgas di kampung ini. Mereka tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga selalu berbaur dengan masyarakat dan membantu berbagai kesulitan yang kami hadapi,” ujar Bapa Braham.

Kegiatan patroli humanis ini juga mencerminkan pendekatan yang lebih dekat dan bersahabat antara aparat keamanan dengan masyarakat. Dengan adanya interaksi yang positif, kepercayaan masyarakat terhadap Satgas Yonif 512/QY semakin meningkat, sehingga sinergi dalam menjaga ketertiban dan kedamaian pun dapat terwujud dengan baik.